

14/03/2015 05:32

[Indre](#) - Arthon -

Badminton : premier tournoi réussi



Les lauréates de la première édition. - dr

Le club de badminton Come on Arthon a innové, dimanche, en organisant son premier tournoi réservé exclusivement aux femmes. Quarante-quatre joueuses se sont retrouvées au gymnase pour une compétition amicale en simple et double, issues des clubs d'Aigurande, Ardentes, Argenton, Buzançais, Chabris, Le Poinçonnet, Levroux, Saint-Gaultier, Saint-Maur et Arthon. A l'heure des finales, le président Bardet pouvait avoir le sourire : ses joueuses s'étaient invitées dans trois finales. En non-classées et D4, Aurélie Millet (Buzançais) a pris le meilleur sur Émilie Paulien (Ardentes) ; en double, les locales Marie-Claire Magnier et Adeline Lechat ont battu Aurélie Millet (Buzançais) et Katy Dozio (Levroux). En D1-D3, Alexie Sauvage (Arthon) a dominé Adèle Leroy (Argenton) ; en double, Alexie Sauvage et Élise Bardet ont battu Cléa Margoux et Adèle Leroy (Argenton). Le club arthonnais va désormais se pencher sur deux autres tournois qu'il organise : vendredi 20 mars, double mixte ; dimanche 22 mars, trophée départemental jeunes.